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ORDINE DEL GIORNO 
Numero Argomento 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2 Aggiornamento progettualità annuale PTOF (POF 2016/2017) 

3 Aggiornamento uscite didattiche 

4 Programma Annuale  e.f. 2017  

5 Fondo minute spese 

6 Aggiornamento organo di garanzia 

7 Convenzione per il tirocinio del Master in didattica e psicopedagogia – Università 

di Torino 

8 Convenzione con Liceo Porporato per stage alternanza scuola-lavoro 

9 Convenzione con Comune di Bibiana per accompagnamento alunni alla 

palestra comunale 

10 Varie ed eventuali 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto constata la presenza del numero legale dei presenti. Verbalizza 

l’insegnante Benech.    

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente – deliberazione n. 67 

Dopo averne data lettura, il Presidente  propone l’approvazione del verbale della seduta del 

12.01.2017.  

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il verbale n. 3 del 12.01.2017  

VISTO con il T.U. 297/94 

con voto palese ed unanime delibera di approvare il verbale del 12.01.2017  

 

2. Aggiornamento P.O.F. – deliberazione n. 68 

Visto il POFT dell’Istituto e in particolare la progettazione del POF per l’a.s. in corso; 

Considerato che sono pervenute le seguenti proposte didattiche: 

 Partecipazione delle scuole dell’infanzia e primaria  di Bricherasio ad uno spettacolo 

teatrale presso il salone polivalente di Bricherasio in data 20/04/2017costo 4 euro;  

 Partecipazione della scuola primaria di Bricherasio ad un laboratorio di lettura presso 

la biblioteca comunale; 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 con voto palese ed unanime delibera l’approvazione delle attività didattiche generalizzate in 

premessa e autorizza l’inserimento nel POFT/POF dell’Istituto. 

 

3. Variazioni uscite didattiche – deliberazione n. 69 

Richiamato il piano uscite didattiche per l’a.s.2016/2017; 

Considerato che sono pervenute le seguenti proposte di variazione: 



 La classe quinta della scuola primaria di Campiglione Fenile inserisce propone una 

nuova uscita didattica in data 19/05/2017 a Pinerolo per visitare il tempio valdese la 

chiesa ortodossa e il duomo cattolico; 

 La classe seconda  ha variato la date di una uscita e un laboratorio già approvati nel 

P.O.F.: anziché andare al Museo etnografico di Torre Pellice  il 04.04.2017 ci 

andranno il 30.05.2017; 

 L’uscita didattiche delle classi seconde della scuola secondaria di primo grado di 

Bibiana si svolgerà il 20/04/17; 
Richiamato tutto ciò; 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera l’approvazione delle variazioni al piano uscite 

didattiche a.s.2016/2017 generalizzate in premessa. 

 

 

4. Programma Annuale  e.f. 2017 - Delibera n. 70 

 

Il Dirigente scolastico illustra  il Programma Annuale per l’e.f. 2017 e spiega che le 

principali voci di entrata di un bilancio di una scuola sono i finanziamenti da parte del Miur, degli 

enti locali, dei privati (genitori) e per partecipazioni a bandi; 

Si apre un dibattito in merito ai finanziamenti per l’Istituto, dove sono vagliate delle proposte 

ed escluse altre perché non attuabili. L’insegnante Paola Cesano chiede se vi sia la possibilità di 

attingere dai contributi comunali per eventuali progetti didattici, la DSGA, rag. Vilma Bruno 

ragionando e mostrando i costi per le spese di funzionamento evidenzia l’impossibilità di sfruttare 

questi contributi. Il signor Di Vito Giovanni rende comprensibile la propria opinione sostenendo 

che i contributi stanziati da un comune dovrebbero avere una ricaduta sui plessi del suo territorio. Il 

signor Reale Fabrizio ricorda, una sua precedente proposta, di coinvolgere come eventuali sponsor 

gli esercizi commerciali del territorio, è suggerita un’eventuale “convenzione “con le cartolerie. Il 

signor Di Vito Giovanni afferma che a suo avviso è fondamentale un coinvolgimento del territorio 

considerandolo un’importante risorsa da valorizzare. Tutti i membri del consiglio considerano 

positiva la proposta di coinvolgimento, anche se di difficile attuazione, per cui il DS propone la 

creazione di un gruppo di lavoro che coinvolga le associazioni commercianti . Il Dirigente 

Scolastico si propone di prendere contatti con le associazioni commercianti di Bricherasio e 

Bibiana. 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

ASCOLTATI   gli interventi del Presidente e del Dirigente Scolastico e la discussione che ne è 

seguita; 

VISTO        l’art. 21 legge 15 marzo 1997, n. 59 

VISTO        il D.P.R. 8 marzo 1999, n. 275 

VISTO        il regolamento concernente le “istruzioni sulla gestione amministrativo-contabile  

        delle istituzioni scolastiche” decreto 1 febbraio 2001, n. 44; 

VISTA        la  deliberazione del  26/10/2015  con la quale è stato adottato il POF per 

  l’a.s. 2016 /17 

VISTO        il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2017   predisposto dal Dirigente  

                    Scolastico e riportato nell’apposita modulistica ministeriale  

VISTA        la proposta della Giunta Esecutiva, con apposita relazione, giusta deliberazione del    

                    13.02.2017; 

DATO ATTO    che i Revisori dei Conti non hanno espresso parere di regolarità contabile del 

Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario 2017 per impossibilità a procedere entro i termini 

previsti all’esame dello stesso Programma Annuale; 



VERIFICATO   che il Programma Annuale è coerente con le previsioni del piano dell’offerta 

formativa,   

 

Con voto palese ed unanime  approva il Programma Annuale 2017  

 

Il signor Giacotto esce alle 20,10. 

 

. 

 

5 Fondo minute spese – Delibera n. 71 

 

La D.S.G.A. Vilma Bruno spiega che ogni anno si crea un fondo di denaro per piccole spese, 

allo scopo di poter acquistare materiale di emergenza. 

Per permettere l’acquisto di materiale di consumo che comporti un modesto esborso di denaro da 

parte dell’Amministrazione scolastica, è necessario procedere all’ammontare del fondo minute 

spese per l’anno finanziario 2017 ; 

 

Il Consiglio di Istituto 

 

TENUTO CONTO  della la necessità di deliberare l’istituzione del fondo minute spese 

VISTO           l’art. 17 del DI 44/01 

VISTO           il comma 2 dell’art. 32 DI 44/01 

CONSIDERATA     l’iscrizione del Fondo Minute Spese all’aggregato A01del Programma Annuale 

2017, 

 

Con voto palese ed unanime  stabilisce  nella misura di euro 500 (cinquecento) il Fondo Minute 

Spese per l’anno 2017 da imputarsi all’aggregato A01 del PA 

 

 
 

 

 

6. Aggiornamento organo di garanzia – Delibera n. 72 

Considerato che un membro dell’organo di garanzia d’Istituto si è trasferito in un’altra scuola e 

visto che è necessario procedere alla sostituzione; 

Vista la proposta del dirigente scolastico, in base alla quale il professore  Pia Manuel sostituirà la 

professoressa Licchetta Maria Luisa; 

 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera l’approvazione dall’aggiornamento dell’organo di 

garanzia. 

 

7. Convenzione per il tirocinio del Master in didattica e psicopedagogia – Università di 

Torino – Delibera n. 73 

Considerato che in data 20 gennaio 2017 l’Università degli Studi di Torino – Dipartimento di 

Filosofia e Scienze dell’Educazione ha inviato a questo Istituto una bozza di Convenzione per il 

tirocinio del Master in Didattica e psicopedagogia degli alunni con disturbo dello spettro 

autistico – a.s.2016/2017; 



Vista l’illustrazione del dirigente scolastico della suddetta convenzione e in particolare del fatto 

che il nostro Istituto diventerebbe sede accogliente di tirocinio diretto per gli insegnanti iscritti al 

suddetto master; 

Visto che, come da documentazione inviata dall’Università di Torino, il tirocinante sarebbe 

l’insegnante Balbo Mussetto Cristiana, docente di scuola primaria del nostro Istituto 

Comprensivo; 

Richiamato tutto ciò; 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera: 

 l’approvazione della convenzione con l’ Università di Torino generalizzata in premessa; 

 di autorizzare l’insegnante Balbo Mussetto Cristiana a svolgere l’attività di tirocinio 

presso questo Istituto; 

 di autorizzare il dirigente scolastico a firmare la convenzione generalizzata in premessa. 

 

8.Convenzione con Liceo Porporato per stage alternanza scuola-lavoro-Delibera n. 74 

Il Dirigente scolastico informa che il Liceo Porporato di Pinerolo ha proposto a questo Istituto 

di accogliere i loro studenti presso le scuole dell’infanzia per svolgere le attività di alternanza 

scuola/lavoro previsti dalla legge 107/2015; 

Lo stesso Liceo ha inviato una bozza di convenzione che regolarizza l’attività di accoglienza dei 

loro alunni presso le scuole dell’infanzia di questo Istituto. 

Richiamato quanto sopra indicato e vista la bozza di convenzione inviata dal Liceo Porporato 

per l’attività di accoglienza dei loro alunni presso le scuole dell’infanzia di questo Istituto; 

 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera: 

 l’approvazione della convenzione con il Liceo Porporato generalizzata in premessa, 

 di autorizzare l’accoglienza degli alunni del liceo porporato per l’attività di alternanza 

scuola/lavoro 

 di autorizzare il dirigente scolastico a sottoscrivere la convenzione generalizzata in 

premessa. 

 

9.Convenzione con Comune di Bibiana per accompagnamento alunni alla palestra 

comunale – Delibera n. 75 

 

Considerato che i plessi scolastici di Bibiana non hanno una palestra scolastica, ma devono 

utilizzare la palestra comunale che non si trova vicino ai suddetti edifici;  



Tenuto conto che da quest’anno scolastico è difficile per molte classi della scuola primaria e alcune 

della scuola secondaria di primo grado di Bibiana recarsi in palestra a causa dei numeri elevati di 

alunni e della mancanza di docenti, mancanza che non consente di garantire il rapporto di 1 docente 

per 15 alunni; 

Visto che il Comune di Bibiana è disponibile ad utilizzare dei volontari inseriti nel proprio albo dei 

volontari che aiutino i docenti e gli alunni a recarsi in palestra in condizioni di maggiore sicurezza; 

Richiamate le precedenti deliberazioni del Collegio dei docenti e del Consiglio d’Istituto relative 

all’approvazione del progetto di convenzione; 

Considerato che sono stati individuati numerosi volontari disponibili a svolgere il servizio; 

Visto il testo definitivo della convenzione, illustrato dal dirigente scolastico; 

Richiamato tutto ciò 

Il Consiglio d’Istituto 

con voto palese ed unanime delibera: 

 di approvare la convenzione tra il Comune di Bibiana e l’Istituto Comprensivo Caffaro di 

Bricherasio in materia di accompagnamento di alunni della scuola di Bibiana alla palestra 

comunale da parte di volontari del Comune; 

 di autorizzare il dirigente scolastico a firmare la suddetta convenzione. 

 

 

10. Varie ed eventuali 

 L’insegnante Bandelli  chiede se è possibile avere cedola libraria per l’alternativa 

alla religione cattolica. 

 La signora Enrione chiede chiarimento su un presunto intervento, negativo,  relativo 

ai collaboratori scolastici. 

 La scuola dell’infanzia di Campiglione alla data della seduta ha 11 nuovi iscritti 

quindi soltanto il numero necessario per una sezione. 

 L’albo dei fornitori può essere implementato, da questo si fanno acquisti, non 

rilevanti come carta e software, diretti senza indagine di mercato. 

       

            Il Consiglio di Istituto si conclude alle ore 21,15 

 

 

 

      Il presidente del CdI        La verbalista 

       Giovanni Di Vito                                                            Ins. Stefania Benech 

 


